

HERZLICH WILLKOMMEN



Der kleine Rashid heißt genau wie sein Vater

Wie sein Vater heißt der kleine **Rashid Issah** aus **Langendreer**, der am Sonntag um 12.56 Uhr in den Augusta-Kliniken zur Welt kam. Bei seiner Geburt wog Rashid 3300 Gramm und war 52 Zentimeter groß. Er hat noch eine vierjährige Schwester. Auf sein eigenes Kinderzimmer muss Rashid noch ein bisschen warten. Zunächst steht ein Umzug an, dann bekommt auch er sein persönliches Spielparadies.

FOTO: SANDRA KOCH/AUGUSTA-KLINIKEN